

Medienmitteilung

Der Schweizerische Turnverband unterstützt die Kandidatur von Ruth Metzler-Arnold für das Präsidium von Swiss Olympic

Aarau, 18. April 2024

Ende Februar 2024 hat Swiss Athletics die Nomination der ehemaligen Bundesrätin als Nachfolge des abtretenden Swiss-Olympic-Präsidenten Jürg Stahl bekannt gegeben. Der Schweizerische Turnverband (STV) unterstützt diese Nomination und damit die Kandidatur von Ruth Metzler-Arnold.

Nach der Bekanntgabe der Kandidatur von Ruth Metzler-Arnold hatte der STV die Gelegenheit zu einem vertieften Austausch mit ihr. Dabei konnte der STV ein gutes Bild über die verschiedenen Themen gewinnen, die Ruth Metzler-Arnold in der Funktion der Präsidentin von Swiss Olympic wichtig sind und die sie mit grossem Engagement angehen möchte. Darunter die Stärkung des Ehrenamts, die Vernetzung zwischen Wirtschaft und Sport, Diversität und Inklusion – allesamt zentrale Themen, die sich auch in der Strategie des STV wiederfinden.

Mit den vielseitigen Kompetenzen, welche die ehemalige Bundesrätin und heutige Präsidentin bzw. das heutige Mitglied diverser Verwaltungsräte und Stiftungen mitbringt, qualifiziert sich Ruth Metzler-Arnold als ideale Kandidatin für das Präsidentenamt von Swiss Olympic. Ihr beeindruckender Leistungsausweis in den Spannungsfeldern von Politik, Privatwirtschaft, Gesellschaft und Sport sowie auch ihr grosses Netzwerk bieten die ausgezeichnete Voraussetzung für die vielen spannenden, als auch anspruchsvollen Herausforderungen im Schweizer Sport, welche dieses Amt mit sich bringt. Als unabhängige, versierte Führungspersönlichkeit weiss sie die verschiedenen Stakeholder auf Augenhöhe abzuholen und den Schweizer Sport auf nationalem wie auch internationalen Parkett bestens zu positionieren und zu vertreten. Überzeugt hat den STV zudem ihre Intension, sich neben der Förderung des Spitzensports auch gezielt für die Stärkung der Basis und die Vereinsarbeit im Breitensport einsetzen zu wollen.

All diese Gegebenheiten veranlassen den STV dazu, die Kandidatur von Ruth Metzler-Arnold für das Präsidium von Swiss Olympic zu unterstützen. Fabio Corti, Präsident des Zentralvorstandes des STV, sagt: «Alle Themen, die Frau Metzler angesprochen hat, die ihr wichtig sind, und um welche sie sich prioritär kümmern möchte, sind kohärent zu unserer Strategie beim STV. Es ist für uns folglich schlüssig und konsequent, ihre Kandidatur zu unterstützen.» Der STV ist überzeugt, dass Swiss Olympic mit ihr an der Spitze den Schweizer Sport auch in Zukunft weiterhin erfolgreich stärken und prägen kann.

SCHWEIZERISCHER TURNVERBAND Medienstelle

Tel: +41 (0)62 837 82 31 | media@stv-fsg.ch

Platin Partner



Gold Partner



Bahnhofstrasse 38
CH-5000 Aarau

+41 62 837 82 00
stv@stv-fsg.ch
www.stv-fsg.ch

CHE-107.083.938 MWST